



学校だより

開く つなげる とともに

豊田小学校ホームページアドレス <http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/toyoda/>

令和5年10月31日
横浜市立豊田小学校
11月号

やっぱり、運動会は、全学年一堂に会して！



秋晴れのもと、10月21日(土)に、全校児童が一堂に会しての運動会を行うことができました。今年のテーマは、「☆天の川☆ ~キラッ★とかがやく みんなのえんぎ~」です。

開会式での誓い、全校ダンス、短距離走、団体競技、団体演技、応援合戦、低学年リレー、高学年リレー、運動会係活動など、自分

に任されたものを全力でやり切りました。こんなにも一人ひとりの出番が多い運動会は特にコロナ後の横浜市内では、他ではあまり見られないと思います。手前味噌にはなりますが、本当によく考えられたプログラム構成、細部にわたっての隙のない演出、それに全力で取り組んだ子どもたちの姿、心の底から感動しました。

1年生は、入学から半年経った成長ぶりを見せてくれました。ずいぶんしっかりしてきたなあと一生懸命走る姿、演技する姿に見とれるほどでした。

1年生のあとの徒競走に出てきたのは2年生。1年生と2年生の体格差に驚かされるとともに2年生の走りの力強さが目にとまりました。1年間の成長ってすごいです。

3・4年生は集団としての一体感のすばらしさを見せてくれました。皆と一緒に応援したり競争したり演技したりすることを心の底から楽しんでいる姿が素敵でした。

5年生は、高学年になって初めての運動会。しっかりリードしようとする意欲を感じました。積極的に係の活動をする姿や全力で競技や演技に取り組む姿が力強く印象的でした。

そして6年生。何とんでも6年生としての風格がありました。運動会すべてにわたり、全校をリードする6年生の風格。運動会全体の雰囲気をつくりあげてくれました。

1年生から6年生までが一堂に会して行う良さを感じることができた運動会でした。保護者の皆様にも1年生から6年生までの成長の様子を感じていただけたことと思います。そして何より子どもたちにとっても、自分たちの成長を目で見える形で感じることができたのではないかと思います。「わたしもあんなに小さいころがあったんだな。成長しているんだな。」といろいろな人への感謝につながったり、「わたしたちもいつかあんな立派な6年生になれるのかな。よーし頑張ろう！」と将来の自分の姿を想像して希望や目標をもったり、どの子の中にも、それぞれの学年の姿が印象として残り、いろいろなことを感じたり考えたりするのだらうと思います。豊田小学校の素晴らしい運動会を経験した子どもたち、これからもキラッと輝く姿をたくさん見せてくれることだらうと思います。

保護者の皆様にはたくさんのご来場本当にありがとうございました。そして地域の方を含め、大きな声援や拍手、心のこもった応援をありがとうございました。たくさんの方々を支えられていることを子どもたちも実感できたことと思います。心から感謝申し上げます。本当にありがとうございました。